

NOTABLES RESULTADOS EN LAS PRUEBAS DE COMPETENCIAS CLAVE DEL PFAE TAMARÁN 3.0

El alumnado-trabajador del Programa de Formación en Alternancia con el Empleo (PFAE) Tamarán 3.0, acudió el pasado 27 de junio, en primera convocatoria, y el 11 de julio en segunda convocatoria, al Centro de Estudios de Personas Adultas (CEPA) Telde-Casco para realizar las pruebas de evaluación de Competencias Clave Nivel 2.

El PFAE está compuesto por un total de quince alumnos y alumnas residentes en la Villa de Ingenio, de los cuales todos se presentaron y los resultados han sido notablemente positivos, puesto que trece de ellos han superado las asignaturas de Lengua y Matemáticas, mientras que solamente dos alumnos han suspendido una de las dos materias y se presentarán en la siguiente convocatoria. Además, un alumno también aprobó la materia optativa de Inglés, e incluso, las mismas tres asignaturas de Nivel 3.

Las pruebas de evaluación en competencias clave están convocadas para que las personas que no poseen la Educación Secundaria Obligatoria (ESO) o el Bachillerato puedan acreditar sus conocimientos, acceder a la formación para el empleo y cursar los certificados profesionales que demanden requisitos académicos.

En el PFAE Tamarán 3.0 se imparte formación para la obtención de dos certificados de profesionalidad: *Operaciones de grabación y tratamiento de datos y documentos* (nivel 1) y *Operaciones auxiliares de servicios administrativos y generales* (nivel 1), cuyo objetivo de intervención es la grabación, digitalización, tratamiento y gestión administrativa de los fondos documentales históricos de la Federación Regional de Lucha Canaria, para favorecer tanto la conservación de los mismos, como su accesibilidad a toda la ciudadanía poniendo en valor el patrimonio cultural de Gran Canaria.

El Proyecto está cofinanciado por el Servicio Canario de Empleo y el Cabildo de Gran Canaria, y comenzó el pasado 1 de abril de este año con la incorporación del equipo directivo, técnico y docente, incorporándose posteriormente el alumnado-trabajador el 8 de abril, y tiene una duración de once meses y medio.

El equipo directivo del PFAE y el Servicio de Empleo y Desarrollo Local del Cabildo de Gran Canaria desea felicitar a los alumnos y alumnas por el buen resultado obtenido, y les anima a continuar en esta línea de trabajo para seguir formándose y conseguir una mejor capacidad para la inserción laboral.